

viernes 22 de septiembre de 2017

Caraballo asiste a la inauguración de la Feria Ganadera y Agroalimentaria de Aroche



El presidente de la Diputación de Huelva, Ignacio Caraballo, ha asistido esta tarde en Aroche a la inauguración de la XXIV Feria Ganadera y XIII Feria Agroalimentaria.

FEGAR incluye en la edición de 2017 importantes novedades que se desarrollarán desde hoy y hasta el próximo domingo 24 de septiembre. Entre ellas, destaca el impulso a la vertiente comercial, promoviendo la subasta de distintas especies con el objetivo de la mejora genética de las explotaciones.

El municipio de Aroche se convierte durante este fin de semana en la capital de la ganadería y el caballo del suroeste de la Península y recibe miles de visitantes, no solo de la provincia de Huelva, también del resto de Andalucía y la vecina Portugal. Caraballo, ha señalado “el apoyo de la Diputación a este importante evento” y ha subrayado “la aportación por parte del Servicio de Investigación Ganadera Huerto Ramírez de la institución provincial de 5 ejemplares de limusines de explotaciones privadas, 5 verracos y 7 carneros, que serán subastados durante la feria”.